

# Marisé Samitier aspira a codirigir la película coral 'Blue Lips'

La montisonense está entre los finalistas para participar en la cinta y se puede votar por ella en internet

ZARAGOZA. La montisonense Marisé Samitier, galardonada en España y en Estados Unidos con su cortometraje 'Amores ciegos', está entre los siete realizadores afincados en nuestro país que opta a convertirse en el sexto director de la película 'Blue Lips', una película coral e internacional de la productora navarra Cronopia Films.

La cinta, que comenzará a rodarse en julio de 2012 en Pamplona, cuenta desde su inicio con cinco directores y la productora ha abierto el proyecto a nuevos talentos lanzando una convocatoria en internet. De los participantes

seleccionó a los siete finalistas, entre los que se encuentra la aragonesa. Ahora, a través de la web [www.bluelipsthemovie.com](http://www.bluelipsthemovie.com), se puede ver el material de estos candidatos y votar al que más guste. El plazo de votaciones terminará el 10 de marzo y el 19 de marzo se hará público el nombre del ganador.

Todos aspiran a dirigir la historia de uno de los seis personajes que conforma la trama de la cinta, Sagrario, y cuyo rodaje transcurre íntegramente en la capital navarra.

En la página web cualquier persona tiene la oportunidad de acceder a una propuesta de cada uno de ellos a partir de una misma escena del guión en la que muestran y explican cómo la rodarían. Ade-



Marisé Samitier.

más se incluyen sus biografías, vídeo de presentación y un 'reel' con una muestra de sus trabajos anteriores.

Marisé Samitier compete con el andaluz Mario de la Torre, los navarros Diana Nava y Julio Mazarico, el valenciano Nacho Ruipérez, la cubana afincada en Galicia, Giselle Llanio y el italiano residente en Madrid, Antonello Novellino.

La cinta contará las vidas de seis personajes situados en diferentes partes del mundo: Buenos Aires, Honolulu, Roma, Río de Janeiro, Los Ángeles y Pamplona. Todos ellos, por distintos motivos, viajarán a la capital navarra, a las fiestas de San Fermín, donde convergen sus existencias.

HERALDO